
正月ツアー 

 

恒例のクラブの正月スキーツアーに志賀高原に行ってきました。 

新しいクラブ員が高校生の子供さんと来てくれたり、久しぶりに小学生の子供さんと参加

してくれたクラブ員など、いつもと違う雰囲気のツアーになりました。 

昨年からすれば雪は少なかったですが、ほとんどのゲレンデは滑ることができましたが、

寺子屋は雪不足で滑れませんでした。 

 

 

 

 

 

 

 

 


